



# 郡上長良川ロータリークラブ

ホルガー・クナー R I 会長

クラブテーマ **結** (ゆい)

会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和

第 2033 回 令和 3 年 6 月 9 日 (水)

## 本日の行事 会員 3 分間スピーチ

2020-21 年度	畑中知昭会長	(会議のみ、懇親会なし)
幹事報告	松森正和幹事	* 白鳥町国際交流協会より 総会実施につ
* 地区事務所より	財団寄付のお願い	いて
* 美濃 RC より	愛1回会長幹事会について	* 例会変更 関中央、可児 RC

\*\*\*\*\*

### 第2032回例会

#### 会長挨拶

2020-21 年度 畑中知昭会長

藤代ガバナー補佐様、本日はありがとうございます。もう少しの間ですが、よろしくお願い致します。また村下次期ガバナー補佐様、ようこそおいで下さいました。来期よろしくお祈り致します。

6 月を迎えまして任期も今日をあわせて 4 回になりました。非常に寂しい限りです。今まで会長の時間に色々な話をさせて頂きました。残り 3 回の会長の時間には、自分の事やロータリーの思いとか話をさせて頂いてクロージングしたいと思います。

最近の私ですが大きな変化があり、大きな役を抜けることができました。商工会の支部長を 7 年間しておりましたが、12 月に辞める宣言を会議の時にして抜けることができました。また商工会の理事を 30 代の頃から 20 年以上やっておりましたが、それもすっぱりと辞めました。付随するように花火大会の実行委員長も辞めました。次の実行委員長は一回り以上上の方ですが、その方から手紙が参りましたが、僕の役付けが顧問と書いてあり、年上の方から顧問と言われるのは不思議な感じがしました。長らくやっていた役から抜けることもあれば、新しい役も回ってきます。商工会の役は先週 25 日に終わりましたが、次の日に 2 名のお客さんが見えて、一人はお寺の人で、6 月から総代になれと言われ、50 代で総代かと思ったんですが、中々お寺の役は断れず受けました。同じ日ですが、教育長さんはじめ 5 人ほどの方が見えて、令和 5 年ですが大和でオペレッタというのをやりたいので、役員になってもらえないかと言われました。実働部隊になれという事だと思いましたが、オペレッタにはなじみがなく、地元の事ですので、勉強してやらせてもらうことになりました。一つ役を辞めれば次の役が回ってくる、勉強させてもらう事は尽きないなと思った最近の出来事でした。

#### ガバナー補佐挨拶

東海北陸道グループガバナー補佐 藤代 昇様

今晚は、ガバナー補佐になりまして、何もしない 1 年になりましたが、報告をさせていただきます。初期のクラブ訪問は全 7 クラブ訪問することができました。これは本当に良かったです。しかしガバナー公式訪問は全部中止となりました。また東海北陸道グループ会長幹事会も中止、親睦ゴルフ大会も中止、2630 地区の会議もなくリモートが少しあっただけです。また地区大会も中止でした。任期中には各クラブへ 2~3 回訪問する予定でしたが、挨拶をすることもできませんでした。最終のクラブ訪問は今の所、各務原 RC さんだけです。今日と八幡 RC と関 RC の訪問はありますが、美濃 RC さんは 6 月は休会、関中央 RC さんも中止となりました。また関 RC さんはリモートで例会をすとの事でしたので、時間を作っていただいて村下次期ガバナー補佐さんを紹介したいと思っております。



今期は何も活動できませんでしたが、GTMを開催するという事で、実行委員会を作りましたが、どうやってするか何度も検討をしてきました。やらないという選択もありましたが、畑中会長が何としても出来ないかという事で、リモートですという事で決まりました。初めての事ばかりでしたが、皆さんで検討をして何とか出来るという事で、各クラブにもお願いをしてきました。GTMがあったおかげで郡上長良川 RC は一致団結し、実行委員長はじめ会長や羽土君など長けている方々が見えたお陰で出来たのだと思います。本当にありがとうございました。講演の内容も地域で実践している平野先生が発表されましたので、とても良く、皆さんに共感してもらえたのではないかと思います。初めてのリモート開催でしたが、随分良かったと自信を持ってました。AG になって僕が思ったことは 75 歳で AG を受け、新しい出会いがあ

ると思ってAGを受けました。色々勉強する機会もあると思っていましたが、何もなくて終わってしまいました。残念でなりません。

### 次期ガバナー補佐挨拶

2021-22年度ガバナー補佐 村下尙刑様

皆様今晚は、只今丁重なるご紹介をいただきました美濃ロータリークラブの村下です。よろしくお願い致します。日頃は何かとお世話になりまして誠にありがとうございます。



現在はクラブの2度目の会長を務めさせていただいております。また次年度はガバナー補佐を受けることになりましたので、重ねてお願いを致します。今日は2回目のクラブ訪問となりました。東海北陸道グループの全クラブを藤代ガバナー補佐様と一緒にさせていただくという事で、今回は2回目ですが、この後順次回ろうと予定になっております。

私の生まれは九頭竜の発電所がある所に住んでいました。とても自慢出来る所ではありません。中学まで住んでおりましたが、その後は福井市に生まれました。生まれたのは白鳥町の大島です。夏になると遊びに来て、従妹のお姉さんが川に連れて行ってくれました。水泳の池江璃花子さんの母親の父が木材屋さんが在所です。私の母親はそのあたりが在所になります。朝バスに乗って白鳥駅が終点になりますので、よく来ておりました。駅前で卵丼を友達とよく食べていたのを思い出します。

大島までは車で行っておりました。なぜ覚えているかというときは蒸気機関車で汽笛が鳴ってとてもかっこよかった記憶があります。白鳥は昔から懐かしい思い出が詰まっている場所です。故郷に近い場所でもあります。

浅学菲才な身であります。色々勉強しながららせていただく事を楽しみにしておりますので、来年1年間、ご指導ご協力を賜りますことよろしくお願い致します。挨拶とさせていただきます。

### 紙芝居披露

国際奉仕・青少年委員会

郡上ケーブルテレビさんが作成して放送されている郡上の昔話があります。

「これでちよっさり きのこっば」(広報白鳥に連載されたものが本になっている)などの本をもとに作成されたもので、郡上ケーブルの代表の稲葉秀章さんに相談したところ、ぜひ活用して作ってくださいとのことでした。絵を描かれた、齊藤泰先生を尋ねたところ、原画をお借りすることができました。たくさんのお作品がありますが、その中で白鳥を題材にしたお話4作品をお借りしました。「越前の相撲取り」「帰ってござった円空様」「女池の大蛇」「浄安スギ」の4作品。今回は帰ってござった円空様と女池の大蛇を披露していただきました。



### ニコBOX

ニコBOX委員会 旭 美香君

藤代ガバナー補佐、村下次期ガバナー補佐

畑中君 村下さん、よろしくお願い致します。

美谷添里恵子君 畑中会長、いよいよ残すところ1ヶ月となりましたね。今日の紙芝居楽しみです。

松森君 村下次期ガバナー補佐様、ようこそお越しくださいました。歓迎致します。

野島君 両ガバナー補佐には大変ご苦労様です。ロータリー発展のため、今後とも更なるご活躍をお祈り申し上げます。

同文 大村君、寺田澄男君、尾村君、三島勲君、和田良一君、羽土君、石徹白君、寺田正実君、原君佐藤君、山口君、旭君、井俣君、清水君、和田智博君、遠藤君、杉山君

### 出席報告

出席委員会 清水英志君

### 次回例会予定

6月16日 次期活動計画発表

6月23日 最終例会

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率
第2031回	33名	25名	8名		75.76%
第2032回	33名	27名	6名		81.82%

例会日：毎週水曜日 18:30～

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2F

TEL. 0575-82-3822

FAX. 0575-82-5191E-mail [gsrc@abelia.ocn.ne.jp](mailto:gsrc@abelia.ocn.ne.jp)

発行 クラブ会報委員会